

Nouvelle tactique enedis

Voyez en pièce jointe un courrier récemment reçu par un abonné de notre province basque de Soule où le déploiement des Linky n'est prévu de commencer qu'en 2019.

D'après lui, tout est pourtant normal dans sa consommation. Il semblerait que d'autres abonnés aient reçu le même courrier. S'agit-il d'une nouvelle tactique de mitage du territoire afin d'habituer les habitants à cette présence numérique ?

Avez-vous déjà constaté ce phénomène quelque part ?

merci

là voici (accompagnée de mes excuses pour le dérangement)

